



Concours d'éloquence : la championne de Montmoreau en finale !

publié le 05/05/2023

Cette année a lieu le premier concours d'éloquence départemental qui concerne les élèves de 4e des collèges charentais. Parmi plusieurs candidats volontaires de 4e, c'est Sophia qui a été choisie pour représenter le collège Antoine Delafont.

Coachée par Mme Laval et encouragé par ses camarades de classe de la 4B, Sophia a préparé pendant plusieurs mois un discours sur l'égalité fille-garçon.

C'est en mars dernier qu'a eu enfin lieu la demi-finale qui mettait en concurrence les championnes de Chalais, Montmoreau, Villebois-Lavalette. Les trois oratrices ont été excellentes et c'est Sophia qui a été choisie par le jury pour aller en finale !

La finale ce de concours d'éloquence aura lieu prochainement à Angoulême. Bonne chance à notre championne !